

# Le spectacle d'humour d'Ange Oliver a fait mouche, à Trélivan

Publié le 15 novembre 2022 à 11h53



Ange Oliver dans ses imitations.

Dimanche 13 novembre, dans l'après-midi, dans la salle Clément-Ader de Trélivan, le comité Loisirs et Culture de Trélivan (CLCT) a réussi son pari en présentant un spectacle humoristique. Il a réuni un peu plus de 100 personnes, pour un voyage dans l'existence d'[Ange Oliver](#).

Qualifié d'humoriste déjanté, cet Angevin venu de Saint-Martin-du-Fouilloux (49), est un artiste aux multiples facettes : sketches, numéros visuels, magie burlesque, imitations... Déjà à l'âge de 5 ans, il faisait le show à la maison pour toute la famille, avant de transformer sur scène une batterie de cuisine en une batterie d'orchestre...

S'inspirant de Tabarin, célèbre bateleur du XVII<sup>e</sup> siècle, il a déchaîné l'hilarité en faisant, avec la seule aide d'un chapeau, un numéro de transformiste basé sur le cinéma, avec des imitations de Lawrence d'Arabie, de Napoléon, de la Petite Maison dans la Prairie, de Don Camillo, entre autres, avant de clôturer le spectacle par une imitation très réussie de Serge Gainsbourg. **Et le CLCT a retrouvé son public après deux années ternes.**